



★学校支援ボランティア「あさひ」通信

学校支援版 vol.45 (R7.4.22)

旭校区コーディネーター



★ 晩春の候 皆さんにおかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。学校では4月9日（水）入学式が開催されました。旭カラーの黄色のネクタイ・リボンが良く似合う1年生56名が入学しました。それぞれの学年が進級して、意識も変わってきたと思います。あっという間の3年間、目標をもって頑張ってほしいです。



【図書ボランティア】

毎年この時期になると、学校からの依頼を受け、新入生の図書貸出の準備に、図書ボランティアの方がバーコードの入力作業に来てくださっています。今年度も5月から、図書室の貸し出しが可能となりますので、たくさん本を手に取ってほしいと思います。

【お大師祭パレードアナウンス】



- ★ 4月20日(日)13:00 花火の合図で、市中パレードがスタートしました。今回は、
- ★ 2・3年生 4名の生徒が放送ボランティアに参加し、23団体の原稿を読みました。
- ★ 小雨が降ったり上がりの微妙なお天気でしたが、生徒たちは最後まで一生懸命
- ★ 頑張ってくれました。